



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/30598

13/03/2018

79651

AUTOR/A: NAVARRO GARZÓN, Micaela (GS); SICILIA ALFÉREZ, Felipe Jesús (GS); SERRADA PARIENTE, David (GS); PEÑA CAMARERO, Esther (GS)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se informa que el 26 de agosto de 2016 las dependencias del Puesto de Torreperogil cambiaron temporalmente al acuartelamiento del Puesto de Úbeda.

Asimismo, se indica que los cuarteles de la provincia de Jaén que cuentan con conexión a internet son los siguientes: Jaén, Beas de Segura, Villacarrillo, Baeza, La Carolina, Bailén, Andújar y Martos.

Madrid, 27 de abril de 2018